



Mathijs heeft vandaag zijn lascertificaat binnen gekregen. 1tje om in te lijsten. Heel veel dank aan [Demko Tol](#) voor het certificeren en [Mark de Weert](#) die heel wat uurtjes met Mathijs aan het lassen is geweest.

Quelle: LinkedIn im Januar 2019

Edgard Hoffmann

+++ Personenfotos auf Schweißertifikaten und Datenschutz +++

Tolle Leistung von Mathijs und eine gute Anregung wie man die Schweißtechnik Jugendlichen nahe bringen kann. Herzlichen Glückwunsch!

Das Bild des Schweißertifikats erweckt zusätzlich meine Aufmerksamkeit. In Deutschland gibt es zur Zeit eine Diskussion, ob auf einem Prüfungszertifikat nach unseren Datenschutzgesetzen ein Personenbild veröffentlicht werden darf. Der Kunde einer Schweißfirma braucht aber die Gewissheit, dass das Schweißertifikat tatsächlich auch zum Schweißer gehört. Daher ist auch ein Personenbild zur Identifizierung des Schweißers erlaubt, wenn keine Personalausweisnummer auf dem Zertifikat vorhanden ist, um den Zusammenhang zum Personalausweis herstellen zu können. Eine dauerhafte Speicherung des Bildes ist aber nach der DSGVO (GDPR) nicht erlaubt. Sie ist auch nicht nötig. Der Prüfer kann das Bild mit seinem Smartphone aufnehmen und direkt auf dem Zertifikat platzieren. Der Eintrag "Foto, falls nötig" auf den Formularen der ISO 9606-Normenreihe hat also weiterhin seine Berechtigung.